



Fristo-Stiftung unterstützt die Biberburg in Pforzen

Die Fristo-Stiftung spendet 50.000 Euro an die Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung Biberburg in Pforzen. Andreas Brügel, Vorsitzender der Fristo-Stiftung, überreichte den symbolischen Scheck an Biberburg-Gründerin Dr. Christiane Herrmann (Mitte) und Heimleiterin Katrin Neitzel. Die Spenden sollen laut Biberburg unmittelbar den Kindern und Jugend-

lichen zugutekommen. Unabhängig von den Herausforderungen, vor die Corona auch die Biberburg stellt, sei der vorhandene Kostenrahmen für Kleidung, Einrichtung und Freizeitgestaltung relativ gering bemessen. Die zusätzliche Unterstützung ermögliche es, den Kindern und Jugendlichen individuelle Wünsche zu erfüllen.

Foto: Kuttin/Fristo-Stiftung